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　平成25年5月29日（水）午後、茨城県開発公社ビル３階大会議室において、茨城県行政書士会定時総会の終了後、
引き続いて平成25年度茨城県行政書士政治連盟定期大会が開催され、何れの議案も可決承認され終了しました。

※本報告は会報用に作成したものであり、議事録ではありません。
※御出席下さいました御来賓の皆様方、大変お忙しい中誠に有難うございました。

　このたび幹事長の大役を仰せつかりました佐藤信成と申します。私は、政治連盟活動の目的
は、私たち行政書士の職域の確保につなげることだと思っております。そのために行政書士制
度に理解を頂いている国会議員、首長、地方議員を支援しています。そして私たちの仲間であ
る田所よしのり会員も国政の場で活躍しております。また、総務大臣政務官もつとめている片山
さつき先生の後援会も設立いたしました。今後はそういった先生方を通じて、また本会会員の
市町村議員を通じて、行政への働きかけもして頂きたいと考えております。農業委員会が窓口と

なっている農地転用、原動機付自転車の登録など、有資格者以外が代理申請をしている現状もあります。有資格者
以外のものからの代理申請を受理しない、こういったことから働きかけていきたいと思っております。まだ私も経験が
浅く、皆様にご迷惑かけることも多 あ々るかと思います。今後も、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

　はじめまして、この度副幹事長の役目を仰せつかりました「阿部」と申します。
　私は県職員として30数年奉職し早期退職の道を選び、環境・土木・商工労働の行政経験を
もとに行政書士としてスタート致しました。
　また、行政書士政治連盟の活動については「國井会長」のもとで理事として、その熱心な活
動の後姿を拝見してまいりました。
　政治連盟の目的は、行政書士の社会的経済的地位の向上を期し、行政書士制度の充実・発

展と権益の擁護を図り、行政の円滑な推進に寄与するとともに、国民の福祉に貢献するために必要な政治活動を行
うことであります。
　行政書士法は議員立法であり行政書士法改正は全党一致が必要であります。個々の行政書士が十分な活動する
ためには、必要な法改正や行政書士の職域の拡大と社会的地位の向上を図るために、行政書士を支えてくれる強力
な支援組織「政治連盟」が必要です。
　茨城県行政書士政治連盟の声を大きくするため、皆様一人一人の声を確実に國井会長のもとへ届け、会長・幹事
長をサポートし行政書士の地位の向上や職域の拡大のための活動を行うことをお誓いし御挨拶と致します。

平成25年度 茨城県行政書士政治連盟定期大会

幹事長就任挨拶 佐藤　信成

副幹事長就任挨拶 阿部　克已



�0 行政茨城  NO.�09

政治連盟ニュース

政
治
連
盟
ニ
ュ
ー
ス

政
治
連
盟
ニ
ュ
ー
ス

（1）審議事項
　第1号議案　会長の選任について　　
　　審議の結果、國井豊幹事が会長に選任されました。
　第2号議案　副会長、幹事長、副幹事長、常任幹事の選任について 
　　審議の結果、原案のとおり承認されました。（別紙）
　第3号議案　第23回参議院議員通常選挙（比例代表）の推薦について
　　審議の結果、原案のとおり平木大作候補（公明党）の推薦を決定しました。　
　　　　　

（2）報告事項
　ア　常陸太田市長選挙の結果について
　　　常陸太田市長選挙の結果について、報告がありました。
　イ　河内町長選挙の結果について
　　　河内町長選挙の結果について、報告がありました。

役職名 氏　　名 事務所所在地
会　長 國　井　　　豊 大洗町
副会長 嶋　田　広　一 鉾田市

同 雨　貝　洋　子 土浦市
同 飯　塚　富　雄 常総市

幹事長 佐　藤　信　成 鹿嶋市
副幹事長 阿　部　克　已 水戸市
常任幹事 小野村　正　德 水戸市

同 古　川　正　美 常陸太田市
同 木　村　　　司 水戸市

幹　事 安　　　圭　一 水戸市
同 小野崎　佳　昭 水戸市
同 久　保　朋　央 水戸市
同 三　瓶　賢　二 水戸市
同 宮　崎　利　章 ひたちなか市
同 松　田　秀　幸 龍ヶ崎市
同 児　島　秀　卓 取手市
同 馬　場　章　夫 牛久市
同 後　藤　太　一 つくば市
同 竹　内　　　崇 かすみがうら市
同 海老原　芳　晴 つくばみらい市

役職名 氏　　名 事務所所在地
同 小　関　正　晴 阿見町
同 増　戸　美　幸 筑西市
同 上　野　孝　司 筑西市
同 小久保　忠　男 古河市
同 下　条　威　之 桜川市
同 深　谷　　　孝 桜川市
同 黒　澤　　　清 日立市
同 遠　藤　　　実 那珂市
同 大　庭　孝　志 鹿嶋市
同 田　向　敏　雄 神栖市
同 小　嶋　幸　江 行方市
同 茅　場　俊　彦 石岡市
同 安　田　康　一 筑西市
同 四　釜　絹　枝 日立市
同 𠮷　川　　　俊 潮来市

会計監事 石　井　　　徹 龍ヶ崎市
同 菅　原　啓　充 日立市

相談役 郡　司　孝　夫 水戸市
同 新　井　　　毅 筑西市

役員名簿 平成25年6月14日

平成25年度 第2回幹事会
日 時

場 所
平成25年6月14日（金）　午後3時
水戸京成ホテル 2階 「瑠璃の間」
正副会長、幹事長、常任幹事、幹事：35名
オブザーバー：会計監事　2名

出 席 者

議　題
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（1）　書面決議日時
平成25年7月2日（火）

（2）　内容
審議事項

茨城県知事選挙茨政連推薦について
告示日・公示日：平成25年8月22日
投票日：2013年9月8日
無所属　現5期
〇橋本　昌（はしもと　まさる）　氏

審議の結果、原案どおり可決。

　5月8日　参議院議員候補者のうち、本政治連盟の推薦議
員の元へ、推薦状を届けに参りました。
　今回の推薦候補は、自民党の上月りょうすけ候補者、民主
党の藤田ゆきひさ候補者です。
　当日は、國井会長、小野村副会長、古川副会長、佐藤幹
事長、阿部副幹事長が参加してまいりました。

　推薦議員のお二人にはぜひ当選して頂き、行政書士制度推
進のために力を発揮して頂いていただけるよう、激励してまい
りました。

（写真右上：上月りょうすけ事務所　左下：藤田ゆきひさ事務所）

書面決議が行われました

参議院議員茨城選挙区候補者に推薦状を提出
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　平成25年5月27日　東京のホテルルポール麹町にて、
自民党の参議院議員公認候補者の、上月りょうすけ氏
の激励会に参加してまいりました。会場は、東京である
というにもかかわらず、各団体の方が大勢押し寄せ、大
盛況でした。本政治連盟からは、國井会長、佐藤幹事
長、阿部副幹事長の3名で参加してまいりました。

　国民注目の参議院議員選挙も無事終わりました。自公政権のこれまでの取り組みが評価され、さらなる期待のも
と与党大躍進の結果となりました。近年、士業全体が、司法制度改革や規制改革など、大きな変革の波にさらされ
ており、昨年の総選挙に引き続き、参議院選挙の行方は、それぞれの士業において、将来を占うきわめて重要なも
のとして、位置づけられていました。日政連はもとより、各都道府県支部において、推薦候補者への徹底した支援
がなされ、最高の成果を得ることができたのではないでしょうか。衆参のねじれ解消によって、決められない政治と
の決別。政治連盟の存在意義、行政書士法改正がいよいよ現実のものとなりそうです。行政書士政治連盟は、一
党一派に属し、主義主張を掲げ、限られた個人を支援することを目的としているのではありません。行政書士制度
に理解を示す政党や議員の活動を支援することで、制度の推進を図り、国民生活の安定に寄与することを、理念と
しております。これからも、確かな歩みによって、所期の目的を果たしてまいります。
　会員の皆さんの尚一層のご理解、ご協力を伏してお願い申し上げます。

自民党参議院議員候補者　『上月りょうすけ躍進の集い』に参加

与党大勝利、さあ法改正へ！ 茨城県行政書士政治連盟
会長　國井　豊


